

## Jóvenes artistas exponen en Santa Fe su obra figurativa de gran formato

Se trata de una modalidad que interesa a los jóvenes artistas y que por distintos motivos no encuentra cabida en los circuitos expositivos habituales

## 07.11.11 - 18:15 - EUROPA PRESS | GRANADA

Dieciséis jóvenes artistas de la provincia de Granada, que son alumnos de Bellas Artes y trabajan la figuración en gran formato, exponen sus obras, hasta el próximo 8 de enero, en la salas del Instituto de América-Centro Damián Bayón de Santa Fe dentro de la muestra 'XXL. Arte 2011. Tendencias actuales de la figuración artística en gran formato'.

Esta propuesta expositiva, que surgió a finales de 2006 de la mano del entonces decano de la Facultad granadina, Juan Cabrera, se mantiene un año más, pese a la crisis, y gracias a la colaboración estable de tres instituciones de la provincia: la Diputación de Granada, a través de su delegación de Cultura, la Universidad de Granada y el Ayuntamiento de Santa Fe, ha informado la institución provincial en una nota.

El objetivo principal de la propuesta continúa siendo dar visibilidad al arte figurativo en gran formato, una modalidad que interesa a los jóvenes artistas y que por distintos motivos no encuentra cabida en los circuitos expositivos habituales. A juicio de sus organizadores, "el gran formato es una disciplina que sigue interesando y motivando a los jóvenes creadores y está hoy en día tan vigente como cuando se comenzó este proyecto".

El diputado provincial de Cultura, José Antonio González Alcalá, ha manifestado durante la presentación de la muestra que "la Diputación de Granada, destinada a promocionar y desarrollar los valores de nuestra provincia, está en el buen camino, apoyando con este tipo de iniciativas a las jóvenes promesas de nuestra tierra, que se ven recompensados con la exposición de su obra y la publicación en un catálogo". También ha destacado la presencia femenina en la exposición, puesto que de los dieciséis artistas, 12 de ellos son mujeres.

La vicedecana de la Facultad de Bellas Artes Alonso Cano, Ana García, ha calificado la muestra de "novedosa y arriesgada" y ha destacado la importancia de "difundir el talento de nuestros alumnos, cuyas obras sobrecogen debido a sus grandes dimensiones".

Por su parte, el concejal de Cultura de Santa Fe, Guzmán Morillas, ha querido recordar la gran tradición que atesora su ayuntamiento en la promoción de artistas jóvenes y noveles. Por último, el director del Centro Damián Bayón, Juan Antonio Jiménez, ha detallado que el montaje se dispone en tres zonas diferenciadas: una dedicada al cuerpo humano, otra al rostro y una tercera, más heterogénea, al sujeto en el paisaje.

## TAGS RELACIONADOS jovenes, artistas, exponen, santa, obra, figurativa, gran, formato ANUNCIOS GOOGLE Tenemos su Conferenciante Motivación, confianza, liderazgo, empresa, economía... Ponentes Topwww.kaleidom.com Cursos Gratis del Inem +290 Cursos Gratis (Subvencionados) Apúntate a hacer Cursos Sin Pagar Cursos.eMagister.com Estudia en el Extranjero con EF en universidades de USA Reino Unido, Canadá y Australia www.ef.com.es IE University ¡Entre las 50 Mejores Universidades del Mundo según el New York Times! www.ie.edu/university Para poder comentar debes estar registrado Añadir comentario Iniciar sesión con Registrate Escriba su comentario.

La actualización en tiempo real está pausada. (Continuar)

1 de 2 08/11/11 11:18